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Sehr geehrter Herr Landrat,  
 
im Namen der FDP-Kreistagsfraktion stelle ich, wie bereits in der 
Haushaltsrede mündlich angekündigt, folgenden Antrag: 
 
Einführung regelmäßiger Budget-Zwischenberichte und eines 
Liquiditätscontrolling. 
 
Der jeweilige Bericht soll enthalten: 

- Allgemeiner Überblick 

- Überblick über die Liquidität zum Stichtag 

- Zusammenfassung Gesamtergebnisplan und 

Gesamtergebnisrechnung 

- Zusammenfassung Gesamtfinanzplan 

- Einzeldarstellung zu den Produkten nach Fachbereichen 

 
Begründung: 
 
Mit Verabschiedung des Haushaltes wird der Kreisverwaltung 
gleichsam der Auftrag erteilt, die verabschiedeten Haushaltmittel 
zielgerichtet zu verwenden und die im Haushalt vorgesehene 
Maßnahmen, egal ob investiv oder konsumtiv, durchzuführen. 
Eine Einbeziehung der Politik bzw. Informationen an die Politik über 
die Auswirkungen der Maßnahmen auf den Haushalt und die Liquidität 
des Kreises erfolgt in der Regel nicht. Die FDP-Fraktion ist der 
Ansicht, dass sich der Kreis hier die Großzahl der kreisangehörigen 
Kommunen zum Vorbild nehmen sollte, und unterjährig mindestens 
zwei Berichte mit den o.g. Punkten dem Kreistag vorzulegen sind. 
Die Produktverantwortlichen sollen dafür entsprechende 
Zwischenberichte erstellen, in dem Stand und Entwicklung des 
Budgets zahlenmäßig und verbal zu erläutern sind (Stand des 
Produktes, Abweichungen von den Planannahmen, Stand der 
Aufgabenerfüllung bzw. Maßnahmendurchführung, Prognose, 
eventuelle Maßnahmen zu Gegensteuerung). Die Kämmerei erstellt 
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auf Grundlage der Einzelberichte einen Gesamtbericht und legt 
diesem dem Kreistag vor. 
 
 
Wir bitten um die Berücksichtigung unseres Antrags in der nächsten 
Sitzung des Kreistags und um eine zeitnahe Umsetzung der 
geforderten Maßnahmen. 
 
Vielen Dank! 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Sabine Schäfer 
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